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Le jury international du concours Sélections Mondiales des Vins Canada décerne au vin ci-haut mentionné X

ce dipléme pour reconnaitre son succés dans sa participation & la XVII® édition de ce concours de dégustation
qui s'est tenu du 1% au 6 juin 2010 en la Ville de Québec, Canada.

ENATES

SYRAH - SHIRAZ

al jury of the competition Sélections Mondiales des Vins Canada awards to the above
ga to recognize its success in its participation in this XVII" edition of Wine Tasting
2010 in Quebec City, Canada.

SOMONTANO

ler au 6 Juin, s’est
tenu au Québec, la 17¢me S—
édition des Sélections Mondiales des VINOFED
Vins du Canada ou les vins ENATE se sont
illustrés. Le SYRAH- SHIRAZ 2006 obtenant P _
la médaille d’or et le CHARDONNAY- 234 ; 2009
obtenant la médaille d’argent.

Les Sélections Mondiales des Vins du Canada est ’'un
des plus anciens et des plus importants concours de vins
au monde. Cré¢é outre Atlantique en 1983 il est organisé et
géré, depuis lors, par la Société des Alcools du Québec
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234, qui s’averent étre les seuls liled et ML
vins récompensés de la D.O 2010
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Le jury international du concours Sélections Mondiales des Vins Canada décerne au vin ci-haut mentionné
ce dipléme pour reconnaitre son succes dans sa participation a la XVII° édition de ce concours de dégustation
qui s'est tenu du 1¢" au 6 juin 2010 en la Ville de Québec, Canada.

The international jury of the competition Sélections Mondiales des Vins Canada awards to the above
mentionned wine this diploma to recognize its success in its participation in this XVII" edition of Wine Tasting
which was held from June 1% to 6", 2010 in Quebec City, Canada.
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Francine Dion, CEnologue-biochimiste Ghislain K.-Lafl le, avocat
LE PLUS GRAND CONCOURS INTERNATIONAL DE VINS EN AMERIQUE DU NORD 17" édition Ville de Québec, Canada

THE LARGEST INTERNATIONAL WINE COMPETITION IN NORTH AMERICA 17" edition Quebec City, Canada




